

El gobierno argentino realiza un ajuste significativo al desvincular a aproximadamente 2.400 trabajadores del Ministerio de Justicia

Mundo



Publicada el: 18/12/24	Visitas: 43
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/el-gobierno-argentino-realiza-un-ajuste-significativo-al-desvincular-a-aproximadamente-2-400-trabajadores-del-ministerio-de-justicia_11899.php

EL GOBIERNO ARGENTINO REALIZA UN AJUSTE SIGNIFICATIVO AL DESVINCULAR A APROXIMADAMENTE 2.400 TRABAJADORES DEL MINISTERIO DE JUSTICIA

Mundo

El gobierno argentino realiza un ajuste significativo al desvincular a aproximadamente 2.400 trabajadores del Ministerio de Justicia

El gobierno argentino implementa un recorte drástico al separar a alrededor de 2.400 empleados del Ministerio de Justicia.

Despedidos masivos en el Ministerio de Justicia de Argentina

El Gobierno de Argentina ha confirmado este martes la desvinculación de aproximadamente 2.400 empleados a cargo del Ministerio de Justicia.

Según el portavoz de la Presidencia, Manuel Adorni, estas contrataciones habían sido realizadas "de manera espuria" e "irregular" a lo largo de varias décadas, utilizando mecanismos ajenos a los establecidos en el sistema nacional de empleo.

Durante su conferencia de prensa diaria desde la Casa Rosada, Adorni precisó que los trabajadores despedidos pertenecían a la Asociación de Concesionarios de Automotores de la República Argentina (ACARA).

Asimismo, anunció la eliminación de los incentivos al personal del Ministerio por capacitación, los cuales, con el tiempo, se habían convertido en una parte integral de sus salarios sin contar con la justificación adecuada a través de formación efectiva.

Este gasto representaba aproximadamente 15.600 millones de pesos argentinos (alrededor de 14.500 dólares al tipo de cambio actual).

"Como sucede con muchas cosas en el Estado, se desvirtuaron. Se convirtieron en parte del sueldo sin que existiera capacitación que lo justificara.

Como hemos mencionado anteriormente, cualquier caja que encontremos que represente un beneficio para unos pocos en detrimento de muchos será cerrada", afirmó Adorni.

Estas decisiones forman parte de un programa más amplio de recortes sociales y reestructuración financiera, diseñado para afrontar la grave inflación que afecta a Argentina, una situación que ha golpeado su economía durante años.

El presidente Javier Milei llegó a un año de gestión con resultados económicos positivos, aunque enfrentando protestas en las calles debido a los recortes y la reducción de ayudas sociales.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

EL GOBIERNO ARGENTINO REALIZA UN AJUSTE SIGNIFICATIVO AL DESVINCULAR A APROXIMADAMENTE 2.400 TRABAJADORES DEL MINISTERIO DE JUSTICIA

El gobierno argentino realiza un ajuste significativo al desvincular a aproximadamente 2 400 trabajadores del ministerio de justicia

Tags

gobierno, argentina, despedidos, sociales, empleados, recortes, ministerio, alrededor, argentino, justicia, implementa, aproximadamente

Noticias relacionadas

4.3 * *Cofe se pronuncia ante la inquietante propuesta de Álvaro Delgado que contempla la eliminación de 15.000 empleos en la administración pública*

4.9 * *Conflicto laboral en el sindicato de trabajadores de la bebida: se convocará a un paro de 24 horas este lunes*

4.6 * *Yamandú Orsi critica las sugerencias de recortes en el sector público: "Principalmente afectan a policías y educadores"*

4.6 * *Gabriel Oddone rechaza la posibilidad de un ajuste fiscal inmediato y se compromete a priorizar el crecimiento económico en sus próximas acciones*

3.9 * *El gremio de taxis busca alternativas en la Junta para resolver sus desafíos actuales*

4.4 * *Granja Tres Arroyos activa el Procedimiento Preventivo de Crisis en Argentina*

4.0 * *Uam destituye a su gerente financiero y a la contadora tras detectar irregularidades en la gestión*

4.3 * *Milei cierra la agencia tributaria argentina y la reemplaza por un nuevo organismo de menor costo*

4.1 * *Tribunal da la razón a los trabajadores tras el trágico incendio y explosión en un laboratorio farmacéutico en 2021*

4.5 * *Jubilaciones y pensiones de hasta \$18.840 recibirán un adelanto del 3%: Onajpu solicita que este incremento no se reste del ajuste salarial*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo